



Pressemitteilung

Schwerin, den 3. Mai 2010

Vizepräsident Arenskrieger übernimmt Aufgaben in Schwerin

Der Landesrechnungshof hat in Schwerin eine Änderung seiner Geschäftsverteilung beschlossen. Danach übernimmt der neue Vizepräsident des Landesrechnungshofes Reinhard Arenskrieger die Verantwortung für weite Teile der überörtlichen Kommunalprüfung und die Prüfung des Geschäftsbereichs des Sozialministeriums.

Vizepräsident Arenskrieger, der nach seiner Ernennung zunächst in der Dienststelle Neubrandenburg des Landesrechnungshofes tätig war, bat den Präsidenten um Umsetzung in die Dienststelle Schwerin, um seine Aufgaben als Vizepräsident ordnungsgemäß erfüllen zu können. Präsident Dr. Tilmann Schweisfurth hat diesem Wunsch zugestimmt.

Präsident Dr. Schweisfurth: „Der Antrag auf Umsetzung nach Schwerin von Herrn Vizepräsident Arenskrieger unterstreicht die Notwendigkeit, dass der Landesrechnungshof am Ort seiner überwiegenden Prüf- und Beratungstätigkeit arbeitet.“ Der Landesrechnungshof ist mit rund 80 % seines Personals am Standort von Regierung und Parlament in Schwerin ansässig. Den Senatsbeschluss des Landesrechnungshofes, diesen Realitäten in der Sitzfrage Rechnung zu tragen und zugleich den Bestand der Dienststelle Neubrandenburg zu sichern, hat die Landesregierung bisher nicht umgesetzt. Der Präsident fordert ein Ende dieser unfruchtbaren Diskussionen. „Die Funktionsfähigkeit der Finanzkontrolle muss gewährleistet bleiben“, so Schweisfurth abschließend.